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Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.04.2024 

 

Kurztitel  
 
Welsleber Straße, bereit für neue Verkehrsströme? 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

derzeit finden Ausbauarbeiten an der Welsleber Straße statt. 

 

Dazu möchte ich wissen: 

Wurden bei der Planung zum Ausbau der Welsleber Straße die zukünftig zu erwartenden 

Verkehrsströme, welche durch die Ansiedlung von Intel und die Neubaugebiete, die in 

Südost und den geplanten Zuzug von ca. 15.000 Menschen entstehen berücksichtigt?  

Wenn nein, warum nicht? 

  

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Marcel Guderjahn             

stellv. Fraktionsvorsitzender      

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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